
－１－

■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
会員の方々に卓話をお願いしています。シ
リーズ化してまいりたいので、ご希望の方お
申し出下さい。
■卓　話
皆さんは保険の話はいろいろお聞きになっ
ていたり、入られているかとは思いますが、
今日は法人としてどう生命保険を活用される
かお聞きいただければと思います。
経営者はいろいろな危険による不測の損害
を最少の費用で効率的に処理を行う必要があ
ると思います。これはリスクマネジメントと
して、リスクを組織的に管理して、できるだ
けダメージを低減することです。
社長の死亡により退職金や弔慰金を用意し
て、その家族の生活を守らなければなりませ
んし、勇退退職でも同じに考え、事業継承も
スムーズにしなくてはなりません。
役員報酬と勇退退職金を別にしておくと、

住民税や社会保険料がその分軽減され、節税
効果があり、役員退職慰労金等を規定して支
払いを確実にできるように積み立てていかな
くてはなりません。その一つとして生命保険
をお考えいただきたいと思います。保険料は
損金処理でき、節税効果にもなります。積み
立て分は急な支出にも対応でき、内部留保的
にもなります。
中小企業の事業継承において、自社株評価
が変わり継承者への相続等において負担を軽
減できることもあります。この自社株を保険
会社が概算の目安を計算します。それにより
退職金等で株価調整を行い、節税対策も可能
かと思います。
オーナー社長には介護や医療等の心配も多

くあると思いますが、ぜひ我々にご相談して
いただければ、少しでもお役に立てられると
思います。

■司　会　　 宮田徳彦SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　武田　寛君
■来賓及び来訪ロータリアン
新発田RC会長　　　　　　 井上英雄君

〃　　幹事　　　　　　　渡部利明君
〃　　国際奉仕委員長　五月女敬博君
〃　　国際奉仕副委員長　高島健二君

宮内明彦会長
江戸時代の会津藩では、同じ町に住む６～

９才頃までの藩士の子供が10人位で集まり
をつくり、毎日順番に仲間の家に集まり、そ
の長が決まりごとを申し聞かせ、反省会を行
い会津武士の子はこうあるべきだと、子供達
で考え守っていったそうです。
行動規範として、①年長者の言うことに背

かない。②年長者にお辞儀をする。③うそは
言わない。④卑怯な振る舞いはしない。⑤弱
い者をいじめない。⑥戸外で物を食べない。
⑦戸外で婦人と話さない。ということを確認
して背いた者がいたらその程度に応じて制裁
したようです。
ロータリアンにはその目的や四つのテスト

があります。２月16日の研修には全員参加
で本田パストガバナーの講演を聞いて、楽し
いロータリー、ためになるロータリーを実践
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していただきたいと思います。
桑原敏彦幹事

◎ローターアクト地区大会参加の件
２月３日伊勢崎で開催され、アクトを含め
６名参加。次年度は沼田から地区アクト代
表を選出予定となっており、地区大会も開
催となると思われます。現在アクト７名で
２名が卒業となりますので、会員増強にご
協力下さい。
◎ロータリー手帳の件
次年度用の注文受け付けが来ましたので、
必要な方は幹事まで。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　吉野　登委員長　
・井上英雄君（新発田RC）豪雪のなかなん
とかたどり着きました。例会を楽しんでい
きたいと思います。
・宮内明彦君　新発田RC井上会長はじめ皆
様ようこそ。当クラブは次年度60周年を
迎えます。その時はお世話になると思いま
す。誕生日・出席賞・ニコニコ賞と結婚記
念日にお花をいただき。
・西田俊太郎君　突然の入院で大変心配とご
迷惑をおかけし。２月４日無事に退院。早
期発見治療で完治。これからは少しお酒を
控えようと思います。皆様の御温情に感謝
いたします。
・保坂充勇君　戸部さんの長女奈珠羽さんが
県学校給食ぐんまの日絵画コンクールで、
1700点の中から最優秀賞受賞。市生涯学
習フェスティバルでも学芸文化部門の表彰
を受け、おめでとうございます。
・天野純一君　３日節分会が無事に終わり。
皆様も沢山参加いただき。来年も厄除けに
ご参加下さい。
・櫛渕光彦君　友遠方より来る。また、楽し
からずや。樫内パストガバナーがいらっし
ゃった頃が懐かしいです。
・ニコニコ一週間　新発田RCの皆様を歓迎
して。
阿形登氏君　　宮田徳彦君　小野里雅広君
桑原敏彦君　　宮澤孝幸君　　吉野　登君
水石清治君　　春日政志君　　今井幸吉君

峯川卓美君　　関　真一君　　安達政喜君
飯島千明君　　持谷明宏君　須田千秋さん
中島　健君　　割田一敏君　須田羊子さん
武田　寛君　　小菅茂雄君　　松野正一君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　金子秀行君
持谷明宏君　　桑原　裕君　　阿形登氏君　
春日政志君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
関　真一君　　櫛渕光彦君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　宮田徳彦君　　飯島千明君
安達政喜君　　吉野　登君　　桑原　滋君
天野純一君　　武田　寛君　西田俊太郎君
小菅茂雄君　須田羊子さん　山田龍之介君
須田千秋さん

◎研修特別委員会　　　　　松野正一委員長
２月16日は例会変更でホテル・ベラヴィ

ータで本田パストガバナーの研修会です。本
田先生は国際協議会での研修リーダーをされ
ている方ですので、多くの出席をお願いしま
す。
■新発田RC挨拶　　　　　 井上英雄会長
1993年友好クラブ締結お世話になり25年

となります。３年毎に締結を延伸させ、アク
トも互いに友好関係にあり交流させていただ
いています。次年度は沼田RC60周年という
ことで、大勢でその時はお伺いしたいと思い
ます。
本日はグローバル補助金事業のお願いでお

伺いいたしました。ぜひご協力をお願いいた
します。
■新発田RC事業説明　 五月女敬博委員長
グローバル補助金事業が承認され、説明で

きるようになりました。財団による決定に時
間がかかり今頃になってしまいました。本来
なら前年度よりお願いしていなくてはならな
いのですがご容赦してください。
タイの地方都市では医療施設の設備があま

り良くなく、首都のバンコクとの格差が大き
く、充分の医療が受けられていません。
当クラブではグローバル補助金を活用して

人工透析の設備を寄付することにしました。
総額58,000ドルの事業で、友好クラブの加
賀RC、大阪の２クラブ、台湾３クラブが協
力していただくことになり、ぜひ沼田RCに
もご協力をお願いしたいと思い伺いました。
予算等の問題もあるでしょうが、ご検討し

ていただきたいと思います。
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委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 33名 10名 74.00 ％


